

Una plaza de Ayudante-Tractorista, y habiendo transcurrido el plazo de presentación de instancias.

Esta Jefatura ha resuelto:

1.º Declarar admitidos a los aspirantes relacionados seguidamente:

Don Raimundo Rodríguez Díaz.
Don Antonio Rojas Fernández.
Don Mariano Pérez Poyatos.
Don Julián Sánchez Navas.
Don Santiago Almagro del Peso.
Don Aureliano Medina Monteagudo.

2.º La composición del Tribunal será:

Presidente: Don Alfonso Alegría Jiménez, Ingeniero Jefe de Servicio.

Vocal: Don Antonio Sanz García.

Secretario: Don Angel Alvaro Castellanos.

3.º Los ejercicios tendrán lugar en el Servicio Hidrológico-Forestal de Cuenca, calle de Antonio Maura, 1, Cuenca, a las diez de la mañana del día siguiente a la fecha en que se cumplan los quince días hábiles, a contar del siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Toledo, 6 de noviembre de 1967.—El Ingeniero Jefe, Miguel Navarro Garnica.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado por esta Corporación para la provisión de dos plazas de Jefes de Sección del Cuerpo Técnico-Administrativo provincial.

Lista de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado por esta Corporación para la provisión de dos plazas de Jefes de Sección del Cuerpo Técnico-Administrativo provincial:

Carmona Salvador, don José Nicolás.
Cuevas Llovera, don Enrique de las.
García-Comendador Martínez, don Fernando.
Maldonado Samper, don José.

Madrid, 14 de noviembre de 1967.—El Secretario, Sinesio Martínez Fernández-Yáñez.—7.234-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente a la oposición libre para proveer diez plazas de Oficial de la Escala Técnico Administrativa, subgrupo de Contabilidad.

En la oposición libre para proveer diez plazas de Oficial de la Escala Técnico Administrativa, subgrupo de Contabilidad, han sido admitidos los siguientes aspirantes:

D. Antonio Aixas Muntó.
D. Enrique Alcántara-García Irazoqui.
D.ª María Dadmases Martí.
D. Joaquín Espinosa Ferreiro.
D. Rafael Forcada Cervera.
D. Francisco Oliveras Bo.
D. Juan Antonio Oriol Dauder.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor Primer Teniente de Alcalde don Juan Bautista Beltrán Flórez.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés.

Vocales: Doctor don Juan José Espinosa Ferreiro, y como suplente, doctor don José María Tous Ferrer, representantes

del profesorado oficial del Estado; don Alvaro Sierra Ruiz, y como suplente, don Mario Pagés Martínez, representantes de la Abogacía del Estado; don José María Asensi Terán, Interventor de Fondos municipales, y don Angel César Gil Rodríguez, y como suplente, don Pedro Lluch Capdevila, representantes de la Dirección General de Administración Local.

Se convoca a los aspirantes admitidos para realizar el primer ejercicio de la oposición libre previsto en la base novena de la convocatoria que se celebrará el 11 de diciembre de 1967, a las once horas, en el Salón de las Crónicas de la Casa sede Consistorial.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en la base octava de la convocatoria y en los artículos séptimo, octavo y noveno del Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los funcionarios públicos, de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 9 de noviembre de 1967.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—7.240-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer una plaza de Profesor especial de las Escuelas de Enseñanza Primaria.

En el concurso libre para proveer una plaza de Profesor especial de las Escuelas de Enseñanza Primaria («Dibujo y Realización») han sido admitidos los siguientes aspirantes:

D.ª Josefina Doménech Palau.
D. José Pamies Carraté.
D.ª Gema María Sentís Chimeno.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don José Luis de Sicart Quer, Delegado de Servicios de Cultura.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés.

Vocales: Don Jorge Xifra Heras, representante del profesorado oficial del Estado; don Angel César Gil Rodríguez, y como suplente, don Pedro Lluch Capdevila, representantes de la Dirección General de Administración Local, y doña María Gracia Pont Carreras, Directora de Escuelas municipales.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en la base séptima de la convocatoria y en los artículos séptimo y octavo del Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los funcionarios públicos de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 9 de noviembre de 1967.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—7.242-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer tres plazas de Profesor especial de Escuelas de Enseñanza Primaria (Formación doméstica).

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 271, de 13 de noviembre de 1967, publica integras las bases que han de regir en el concurso libre para proveer tres plazas de Profesor especial de Escuelas de Enseñanza Primaria (Formación doméstica), consignadas en las plantillas con el grado retributivo 12 y dotadas en la partida 58 del presupuesto con el sueldo base de 21.000 pesetas y retribución complementaria de 18.060 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quienes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia, acompañada de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro general, dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», manifestar en dicho documento que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base segunda y acompañar el recibo acreditativo de haber abonado 150 pesetas como derechos de examen.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, de 30 de mayo de 1952, y artículo segundo del Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los funcionarios públicos, de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 13 de noviembre de 1967.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—7.274-A.